

Le Quotidien Jurassien

15.12.2015

AP-00662



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 15.12.2015
Identifiant du document : AP-00662
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 15.12.2015
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 26.03.2016 à 22h26
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 19.04.2024 à 14:25

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
26.03.2016 à 22h26 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée

Le Quotidien Jurassien, 15 décembre 2015

■ BASSECOURT

Incendie dans un bûcher rapidement maîtrisé

Le bûcher adjacent à une maison, située sur la route de Boécourt, à Bassecourt, a pris feu hier matin. Le corps des sapeurs-pompiers du SIS Haute-Sorne a été alerté vers 9 h 05 par une employée du Service de soins à domicile qui se trouvait dans l'habitation concerné.

Mais, selon le chef d'intervention Gilles Cattin, l'incendie aurait commencé bien avant l'alarme, étant donné l'état de calcination avancé des lieux, lorsque les services d'urgence sont arrivés sur place.

Les flammes étaient déjà sous contrôle dix minutes après le début de l'intervention et n'ont pas atteint la maison, où se trouvait sa propriétaire. Celle-ci a donc pu rester à l'intérieur du bâtiment le temps de l'intervention. L'annexe a malheureusement été



Les flammes ont presque entièrement détruit le bûcher. PHOTO ROGER MEIER

gravement endommagée. Selon Gilles Cattin, ce sont les meubles et les vieilleries empilées à l'intérieur qui ont aggravé la situation. À la fin de l'intervention, le toit du bûcher était percé et la charpenterie très abîmée.

Vers 10 h 10, la cause de l'incendie restait inconnue et la

dizaine de pompiers déployés était à la recherche de sources de chaleurs pour éviter le retour des flammes. «Le plus important, c'est de sécuriser l'endroit, surtout quand la maison est à une si courte distance du foyer de l'incendie», explique le lieutenant Gilles Cattin.

NDM